

マキノ中学校の
3年生と峯浦先生



Enjoyマキノソフトテニス教室の皆さん

路肩に残った雪も解け始めると、路面等の異常が確認できます。マキノ中学校の駐車場にも大きな穴が開いていたため、清掃の時間を活用して、中学生に路面補修を体験していただきました。路面の構造や作業工程を熱心に学んだ後、工事用具を用いて補修をしました。「工事道具が重たく、作業の苦勞を知った。両親の仕事にも関係する体験ができたので、これからは手伝いたい。」「私たちが安全に道路を歩くことができるのは工事をしてくれる方がいるから、感謝の気持ちを持って過ごしたい。」「と、生徒から嬉しい感想をいただきました。古川教頭は「今回体験した生徒は今月で卒業するが、大人になった

金曜の夜、楽しそうな声とボールを弾く音に惹きつけられて体育館を覗くとエンジョイマキノの活動の一つ、ソフトテニス教室の皆さんが爽やかな汗を流しておられました。中学生から喜寿を迎えた方まで多くの方が在籍し、技術練習は勿論、気軽な話をしながら交流を深めていました。「ラリーが続くほど、ペアや対戦相手、応援者など、全員の一体感が増し、とても楽しい。毎週の活動を楽しみにしている。」「苦手な打ち方の練習や、様々な方とペアを組んでの試合練習で技術も仲も深まる。いつか試合にも出たい。」などと参加された方はおっしゃいます。
コロナ禍の中、参加される人数は少なくなっているものの、仕事と趣味の時間を両立さ

時「私が直したところや！」
と思ひ出して欲しい。」と話されています。
安全な通行確保に努めていますが、道路異常が確認された場合は、マキノ支所へご一報下さい。



せたり、汗を流してストレスを発散させたりすることで、笑顔あふれる時間を過ごしておられます。
皆さんも自分らしい過ごし方で、交流の輪を広げてみてはいかがでしょうか？(^^)